



## **INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO**

### **COLUMNA ACUEDUCTO**

Por Guillermo González Hudson

Bastaron siete meses para que las relaciones entre los Consejeros Electorales al interior del Instituto Electoral de Querétaro se enturbiaran. En septiembre próximo se elegirá al nuevo Presidente del Consejo General y la corriente más fuerte es quitar a José Vidal Uribe Concha de esa posición, a quien culpan de muchos de los manejos, digamos, poco claros (iba a decir: turbios u oscuros) que se han dado, entre ellos la salida del Director General del IEQ, Ricardo Gutiérrez Rodríguez, por no dejarse manipular por el Consejero Presidente que quiere seguir controlando la Dirección General en la que estuvo más de una década... (am P. 4, domingo 24 de julio)

## **INFORMACIÓN DE IMPACTO ELECTORAL**

### **PIDE CALZADA COMPETENCIA ELECTORAL CIVILIZADA**

Por Aimée Pacheco

Querétaro, Querétaro.- Al advertir que no meterá las manos en los próximos procesos electorales, y tras un llamado a la seriedad de los funcionarios en ante el panorama electoral del año siguiente, en un ejercicio de autocrítica para afinar la agenda política, el gobernador del Estado José Calzada Rovirosa entregó por escrito su informe de gobierno en la Sesión Solemne de la LVI Legislatura local.

"El próximo año se renovará el congreso y las presidencias municipales, lo que supone la posibilidad de tensiones propias de la competencia electoral, pero será la posibilidad también de mantener una convivencia civilizada, que muestre al país un Querétaro democrático".(DQ p.1)

### **PROMETE PEPE NO INTERVENIR EN COMICIOS**

Por Candhy Escalante

El gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, se comprometió a no intervenir en los próximos procesos electorales. Así lo indicó durante su mensaje emitido a los Legisladores Locales como parte de la entrega de su segundo informe de Gobierno.

"Reitero mi compromiso, sé asumir una actitud de respeto absoluto a los procesos electorales y convoco a los partidos y organizaciones a realizar un esfuerzo para hacer de la competencia política, la única forma de construcción de la unidad de los queretanos y no un factor de distanciamiento, (am P, 7)



## **INFORME DEL EJECUTIVO Y REACCIONES POLÍTICAS**

### **QUIERE LÍDER DEL PAN LOCAL AJUSTES EN EL GABINETE DE JC**

Por Sergio Hernández

El gobernador José Calzada tiene un ritmo de trabajo y visión muy distinta a sus secretarios, lo que obliga a que se hagan ajustes, dijo el dirigente del PAN José Báez. (N p.1)

### **CALIFICAN A PRI DE INTOLERANTE**

Los acuerdos y el respeto a las ideologías y el equilibrio de poderes fueron las palabras que permearon durante los posicionamientos emitidos por los representantes de los partidos en la Legislatura local, sin embargo fue el diputado panista Gerardo Cuanalo quien hizo la diferencia al acusar al PRI de intolerante. (am p. 2)

### **RECONOCE 'JEFE' DIEGO SEGURIDAD EN ESTADO**

Por Daniel Martínez

El político panista Diego Fernández de Cevallos, quien fue secuestrado en Pedro Escobedo, Querétaro, el año pasado, aseguró que “dos o tres golondrinas no hacen verano”, y él mantiene su confianza en la seguridad en el estado. (am P. 9)

### **NIEGAN PANISTAS CAPRICHOS**

Por Linda Sepúlveda

El coordinador de la fracción parlamentaria del Partido Acción Nacional (PAN), Gerardo Cuanalo Santos, negó que fuera un capricho la decisión de no asistir al informe del Gobernador del Estado, José Calzada Roviroso. (am p. 10)

### **EL PRI TIENE LAS CARTAS PARA 2012**

Por Ulises Villar

El exgobernador de Querétaro, Mariano Palacios, informó que el Partido Revolucionario Institucional cuenta con todas las condiciones necesarias para poder regresar a la Presidencia de México en las próximas elecciones del 2012.

“El año que entra a estas alturas ya tendremos presidente electo en México, y el estado de Querétaro estará también a tiempo a su cita con la historia, yo estoy seguro que están dadas las condiciones para que el Partido Revolucionario Institucional regrese a la Presidencia de la República”.

Asimismo confirmó que durante el informe del gobernador José Calzada, no sólo se envió un informe a los queretanos del estado que guarda la administración estatal, sino que se hizo un llamado nacional a los priístas para cerrar filas y apostar a la unidad partidaria con miras al proceso electoral del 2012.

“Yo creo que el gobernador Calzada ha hecho una convocatoria a la unidad, a la tolerancia, al orden y al respeto, a trabajar unidos para sacar a Querétaro y a México adelante, he visto con enorme optimismo el desarrollo del gobierno de Calzada y el llamado que hace a todo el país nacional”.



En este sentido el exgobernador Palacios confirmó que los mayores logros obtenidos por el gobierno de José Calzada en estos dos primeros años de administración son el avance a la política social, en materia de educación, salud, empleo, inversión, y sobre todo la seguridad que le sigue dando tranquilidad a los queretanos para salir a las calles. (PA p.3)

### **NO HAY DIVISIONES EN EL PRI: IVONNE ORTEGA**

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) aprendió de los errores del pasado y considera que la unidad es fundamental, afirmó la gobernadora de Yucatán, Ivonne Ortega. “Si queremos salir a conquistar el electorado mexicano tendremos primero que conquistarnos a nosotros mismos, esa fue una acción en la que todos los que estuvimos ahí, todos estuvimos de acuerdo”. Afirmó que sin importar el método de elecciones, el PRI irá unido al proceso electoral del 2012, sin divisiones. (INQRO.COM)

### **“NO HAY TIEMPO PARA AUTOCIMPLACENCIAS”**

Por Arlene Patiño

No hay tiempo para la auto complacencia... es urgente ser auto críticos y realistas, hay muchos pendientes por resolver, reconoció el gobernador José Calzada Rovirosa en el marco de su segundo informe de gobierno.

Durante el acto ciudadano llevado a cabo en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez y ante la presencia de más de 5 mil asistentes, José Calzada Rovirosa destacó que no era la ocasión para hacer balances triunfalistas. (am p. 1)

### **ESTAMOS ABIERTOS A IDEAS: CALZADA**

Por Candhy Escalante

“Estamos abiertos a todas las ideas y propuestas”, aseguró el Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, durante su mensaje emitido como parte de la entrega de su II informe a los integrantes de la Legislatura local, en el cual también destacó su apertura para perfeccionar sistemas y procedimientos, y la disposición al diálogo y al acuerdo. (am P. 2)

### **ACOMPAÑA FAMILIA A PEPE AL INFORME**

Por Arlene Patiño

Acompañado de su familia, el Gobernador, José Calzada Rovirosa, llegó al Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez en punto de las 12:00 horas. Ahí saludó a la mayoría de las personas, entre invitados especiales, funcionarios y público en general. (am P. 3)

### **QUERÉTARO ES EJEMPLO: H. MOREIRA**

Por Daniel Martínez

El presidente del Comité Directivo Estatal del PRI (sic) Humberto Moreira Valdés, aseguró que la administración de José Eduardo Calzada Rovirosa es un ejemplo para otros gobernadores y comités del PRI a nivel nacional, por lo que incluso vinieron de otros estados a conocer los avances y las políticas de la administración queretana. (am P. 9)



### **SON ENVIDIA NACIONAL: GOBERNADORA**

Por Víctor Vázquez

Gobernadores priístas se dieron cita en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez para escuchar el II informe de gobierno de José Calzada Roviroso, resultados que, refirió Ivonne Ortega Pacheco, gobernadora de Yucatán, son la “envidia nacional”. (am P.15)

### **FALLA PAN A CIUDADANOS**

Por Daniel Martínez

Los diputados del PAN tenían la obligación de estar presentes en el informe ciudadano del Gobernador, José Calzada Roviroso, pero le fallaron a los queretanos al no estar presentes... comentó el diputado priísta (sic) Braulio Guerra. (am P. 10)

### **QUERÉTARO DENTRO DE LOS CINCO MÁS SEGUROS'**

El estado se ubica dentro de los primeros cinco más seguros del país, aseguró el gobernador José Calzada Roviroso, al entregar su Segundo Informe de trabajo al diputado Hiram Rubio, presidente de la Mesa Directiva, en la sala de sesiones de la legislatura, a la que ingresó acompañado del Secretario de Gobernación, Francisco Blake Mora, donde refrendó su respeto a los próximos procesos electorales del estado. (INQRO.COM)

### **PIDEN PANISTAS QUE SECRETARIO DE GOBIERNO LES PUBLIQUE SUS LEYES'**

El coordinador del grupo legislativo del Partido Acción Nacional (PAN), diputado Gerardo Cuanalo Santos, pidió a la Secretaría de Gobierno que destrabe la publicación de leyes promovidas por esta fracción, destacó la política de continuidad del actual gobierno a los proyectos iniciados en la administración anterior y cuestionó la falta de soluciones en temas como el transporte, así como el conflicto en el Centro de Readaptación Social de San José El Alto. (INQRO.COM)

### **CALIFICA FABIÁN PINEDA A QUERÉTARO COMO CENTRO DE LA PAZ'**

Hoy Querétaro es el centro del empleo y de las inversiones, del turismo y de la paz y la estabilidad social, afirmó Fabián Pineda Morales, representante del Partido Revolucionario Institucional (PRI). Estos resultados son producto del trabajo coordinado que hemos logrado entre la agenda legislativa y la agenda de gobierno. Agregó que estos son compromisos compartidos de los legisladores y del estado, que buscan el bienestar y el desarrollo de Querétaro. (INQRO.COM)

### **MANIFIESTA CRECENCIANO SOLIDARIDAD CON MIGRANTES'**

Con una expresión de solidaridad hacia los migrantes desaparecidos y sus familias en la zona serrana, el diputado coordinador de la fracción del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Crecenciano Serrano, inició su posicionamiento con motivo del Segundo Informe de Trabajo del gobernador José Calzada Roviroso, en el que también subrayó el derecho a una vivienda digna y a la educación. (INQRO.COM)



### **CONVERGENCIA TOLERANCIA Y RESPETO DEL PODER EJECUTIVO'**

La tolerancia, la apertura y la inclusión del gobierno del estado, fueron factores que destacó el diputado del Partido Convergencia, José Luis Aguilera, al iniciar los posicionamientos del segundo informe de gobierno de José Calzada Roviroso, en el que se pronunció por cambiar el formato del informe de gobernador. (INQRO.COM)

### **PIDE ANTONIO CABRERA PRIVILEGIAR RENDICIÓN DE CUENTAS'**

Privilegiar la rendición de cuentas, como uno de los mecanismos para evitar el abuso del poder y corregir el rumbo de la administración, pidió el diputado Antonio Cabrera Pérez, diputado de Nueva Alianza. (INQRO.COM)

### **RECONOCE ASTUDILLO LOGROS DE GOBIERNO ESTATAL'**

El diputado Ricardo Astudillo Suárez, coordinador de la fracción legislativa del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), reconoció la comunicación del gobierno del estado y su gabinete con las fuerzas representadas en la legislatura para revisar los programas y coordinar esfuerzos, durante la sesión con motivo del Segundo Informe de Gobierno de José Calzada Roviroso. (INQRO.COM)

### **EL PAN Y EL PRI NO SE PONEN DE ACUERDO**

Por Mariana Chávez

Para el presidente de la Mesa Directiva de la LVI Legislatura local, Hiram Rubio García, en el estado hay estabilidad política y social, porque a su parecer los ciudadanos saben que cuentan con el apoyo del gobierno estatal, mientras el coordinador de la fracción del PAN en el Congreso Local, alertó por el deterioro de la seguridad en el estado.

En el marco del Segundo Informe de labores del mandatario estatal, José Calzada Roviroso, cada uno de los coordinadores y representantes de partidos políticos emitieron sus respectivos posicionamientos políticos en el marco del informe. (PA p.3)

### **A CONSOLIDAR PROYECTOS: JC**

#### **Prioritario el combate a la desigualdad**

Por Luis del Toro

Concluidos los casi dos primeros años de gobierno, "con resultados tangibles aunque no suficientes", lo que viene es la consolidación de los proyectos, con el combate a la desigualdad, el crecimiento equitativo y la innovación, como una fórmula para crecer como una colectividad moldeada por la justicia en sus sentido más amplio, afirmó el gobernador José Calzada, en el acto ciudadano de su II informe de gobierno, que concentró a cinco mil asistentes en el auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. (N p.1)

### **COMENTARIOS RELEVANTES EN EL II INFORME**

"José Calzada convocó a la unidad para sacar adelante a Querétaro y a nuestro país": Ex gobernador Mariano Palacios Alcocer.

"El estado va avanzando y eso es lo importante para todos": Ex gobernador Ignacio Loyola Vera.

"Acepto y agradezco la solidaridad del gobernador a la capital, a mi gobierno y a mi persona": Presidente Municipal de Querétaro, Francisco Domínguez Servién.



“Querétaro es uno de los estados más pujantes en crecimiento económico y tiene uno de los mejores gobernantes de la República”: Senador Manlio Fabio Beltrones.

“El gobernador José Calzada es un ejemplo para el país nacional”: Presidente nacional del PRI, Humberto Moreira Valdés. (N p.1)

### **FUE UN INFORME EQUILIBRADO: DIEGO**

Por Redacción

El ex senador panista Diego Fernández de Cevallos calificó el informe del gobernador José Calzada Rovirosa como una participación seria y equilibrada, al destacar los logros de dos años de gobierno, pero también al reconocer los pendientes por resolver.

“Fue una participación seria y equilibrada en la medida en que puso énfasis, tanto en lo positivo como en lo que falta por hacer, estoy de acuerdo en que hay márgenes importantes en seguridad, pero falta por trabajar y no confiarse”. (DQ p.4)

### **PEPE ES EJEMPLO: PRI**

Por Ulises Villar

El presidente del Partido Revolucionario Institucional a nivel nacional, Humberto Moreira, aseguró que el Ejecutivo estatal de Querétaro, José Calzada, es un ejemplo de gobernante en todo México, por los alcances que ha tenido en los primeros dos años de su gobierno, y el impulso que ha generado en el sector económico y laboral en la entidad.

“Es un ejemplo para el país nacional... Pepe Calzada es ejemplo de gobernador, de trabajo, de honestidad, de resultados con una visión muy clara, además es un ejemplo de gobernador que escucha todas las expresiones y mantiene su posición priísta”.

En este sentido el presidente del PRI, confirmó que en los dos años de gobierno de José Calzada, se ha visto un incremento en la tasa laboral en el estado así como grandes obras de infraestructura que permiten a los queretanos acceder a mejores condiciones de vida.

“Hay un gran reconocimiento a Pepe Calzada por el impulso que ha dado al crecimiento de la generación de empleos y el desarrollo de la infraestructura, hay una gran infraestructura en el estado... aquí tenemos un gran gobernador, Querétaro es ejemplo en el crecimiento económico, yo fui gobernador de Coahuila y siempre nuestra competencia era con Querétaro”.

Asimismo Humberto Moreira aseveró que el gobierno que ha tenido Calzada en estos 24 meses al frente de la administración pública, Querétaro se ha vuelto un ejemplo de unidad en toda la entidad, “aquí tenemos un gobernador con liderazgo, que representa el ejemplo del trabajo que se tiene aquí y que es un modelo que queremos replicar en todo el país”. (PA p.1)



### **DEBEMOS BUSCAR LA UNIDAD: CALZADA**

Por Mariana Chávez

El gobernador del estado de Querétaro, José Calzada Rovirosa, convocó a los partidos y diversas organizaciones a realizar un esfuerzo para “hacer de la competencia política la única forma de construcción de la unidad de los queretanos y no factor de distanciamiento”, al acercarse el proceso electoral local de julio de 2012.

Al rendir su segundo informe de gobierno ante diputados de la LVI Legislatura local, indicó que al acercarse el proceso electoral en que se renovarán las 18 alcaldías y los 25 escaños en el Congreso del estado, expresó su compromiso de respetar el proceso electoral y convocó a los partidos a “poner lo que esté de su parte para que el mejor cumplimiento para su responsabilidad cualquiera que esta sea y hasta el último momento, ejerzamos la política como valor supremo para fortalecer las instituciones”.

Destacó que la contienda electoral local “supone la posibilidad de tensiones propias de la competencia electoral, pero será sin duda la oportunidad también de mantener una convivencia civilizada que muestre el país un Querétaro democrático basado en consensos razonados”.

También consideró que será la oportunidad para practicar un ejercicio legítimo que permita replantear las diferencias y aspiraciones sin perder la perspectiva que el interés es con la sociedad. (PA p.3)

### **QUERÉTARO ES ENVIDIA NACIONAL: ORTEGA**

Por José Luis Rodríguez Palomares

Los resultados del Gobierno de Querétaro son envidia nacional, manifestó la gobernadora de Yucatán, Invonne Ortega Pacheco al término del segundo informe que rindió José Calzada Rovirosa. En entrevista dijo haber visto en el informe “a un gobernador muy emocionado y a un amigo muy comprometido , vemos cifras con resultados de este gobierno , además la autocrítica al reconocer que aún falta por avanzar, creo que es muy maduro de parte del gobernador, pero además con resultados que pueden ser hasta envidia nacional”.

Cuestionada sobre la equidad de género en la política, Ortega dijo que “las mujeres se tienen que decidir porque si bien lamentablemente para el género soy la única gobernadora del país, muchas de las capitales y ciudades importantes de la República las estamos gobernando mujeres, ahí vamos” (DQ p.5)

### **DESTACA DIEGO EL TRABAJO DE JC CON LOS MÁS VULNERABLES**

**Propone legislar para un mejor reparto de riqueza**

Por Sergio Hernández

Diego Fernández primero se descartó como candidato del PAN en Querétaro, luego culpó a los gringos del problema del narcotráfico en México y después le propuso al gobierno de José Calzada hacer la primera legislación sobre población en donde se reparta la riqueza. (N p.5)



### **CUESTIONAN SOBERBIA DEL PAN**

**Ayer soberbios, hoy se sienten víctimas: jlar**

Por Jorge Vargas

Además de aquilatar, cada quien a su manera, lo hecho por el Poder Ejecutivo en los últimos 12 meses, diputados de cinco de los seis partidos políticos representados en el Poder Legislativo criticaron la presunción y jactancia de la bancada panista, cuyo coordinador, Gerardo Cuanalo, en veces sonrió con enfado. (N p.2)

### **DEL MURMULLO EN EL CONGRESO A LA EUFORIA EN EL AUDITORIO**

**La jactancia de la bancada del PAN en un edificio histórico...**

Por Jorge Vargas

“Descartemos de los escenarios de la democracia los agravios personales”: José Calzada.

Esta sesión solemne se pudo realizar en esta fecha, gracias a la apertura y responsabilidad de los legisladores del PAN para aprobar la reforma constitucional que así lo permitió, se jactó en la tribuna del Congreso del estado el coordinador parlamentario del PAN, Gerardo Cuanalo. (N p.3)

### **EJEMPLO A NIVEL NACIONAL LA MANCUERNA ENTRE GOBIERNO Y MUNICIPIO: FD**

Por Enrique Zamudio

La mancuerna entre gobierno del estado y el municipio de Querétaro es un ejemplo a nivel nacional, aseveró el alcalde capitalino Francisco Domínguez Servién, quien reconoció que son los ciudadanos los que salen ganando con una madurez política que se ha mantenido en estos dos años y que se traduce en el éxito de Querétaro como estado y de su capital. (N p.2)

### **COMPROMISO DE CERCANÍA**

Por Héctor Ayala

Querétaro, Querétaro.- Con un llamado al diálogo nacional para recuperar la tranquilidad de los mexicanos y reconstruir los valores que nos permitan poner fin a la violencia en el país, el gobernador José Calzada Roviroso cerró su mensaje ciudadano como parte del Segundo Informe de Gobierno, en el que remarcó estar consciente que hay nuevos y diversos retos que cumplir "enfrentarlos es nuestra tarea, hacerlo con cercanía y honestidad, seguirá siendo nuestro compromiso".

En el evento realizado en el auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, al que asistieron más de 5 mil queretanos, diputados locales y federales, senadores y los gobernadores de Yucatán, Colima, Quintana Roo, Chihuahua, Tlaxcala, Durango, Sinaloa, Hidalgo, Campeche, San Luis Potosí y Coahuila, el mandatario estatal manifestó que gobernar no es tarea de uno sólo, sino de equipo. (DQ p.1)

### **CALZADA ES UN EJEMPLO DE GOBIERNO, OPINA BRAULIO GUERRA**

Por Martín Romero

José Calzada impulsa un modelo de gobierno, que ha sido reconocido como un modelo a nivel nacional, aseguró el dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional, Braulio Guerra al destacar que el mandatario queretano ha posicionado a Querétaro por la generación de empleo y mantener niveles favorables de seguridad.



“Hay un reconocimiento del modelo de gobierno de José Calzada Rovirosa de parte de muchos actores a nivel nacional y de la forme en que se mecanizan las estrategias para mantener a Querétaro en los primeros lugares de empleo, de seguridad y de inversión. (DQ p.4)

### **QUERÉTARO ES, DESDE LA PRIMERA DÉCADA DE ESTE SIGLO, NO ANTES: CUANALO**

#### **Sólo desde entonces hay crecimiento, dice el panista**

Por Noticias

La bancada del PAN insistió, otra vez, en que por ella fue posible cambiar la fecha del segundo informe de gobierno, pues, aunque esta administración pública ha tenido “aciertos (...), el crecimiento, desarrollo y competitividad de Querétaro (...)” tienen sus raíces en la primera década de este siglo, bajo gobiernos panistas. (N p.2)

### **DESTACAN DIPUTADOS LOGROS DEL GOBIERNO ESTATAL**

Por Aimée Pacheco

“Querétaro es centro de la paz” destacó el diputado Fabián Pineda a nombre del grupo parlamentario del PRI durante la sesión solemne, donde el gobernador del estado José Calzada Rovirosa entregó su II informe de actividades, y las distintas fuerzas políticas reconocieron los avances de la actual administración. Inclusive Acción Nacional, aunque en su posicionamiento consideraron que son políticas públicas de Estado de anteriores administración a las que sólo se está continuidad.

Tras señalar que en su momento fue rechazada la propuesta de cambiar el formato del informe de Gobierno, el diputado por Convergencia José Luis Aguilera Rico, destacó los rubros de seguridad, así como las áreas de oportunidad en la actual administración estatal (DQ p. 3)

## **INFORMACIÓN NACIONAL**

### **DEMANDA CONTRALORÍA GENERAL SANCIONAR AL EX DIRECTOR ADMINISTRATIVO DEL IFE**

#### **Incurrió en negligencia y violó normas que provocaron quebranto por \$26.2 millones**

#### **Fernando Santos aprobó trabajos de remodelación que rebasaron el monto permitido**

Por Fabiola Martínez

La contraloría general del Instituto Federal Electoral (IFE) determinó que el ex director administrativo del organismo Fernando Santos Madrigal incurrió en negligencia y violó diversas normas que provocaron un daño patrimonial al instituto por 26.2 millones de pesos, por gastos en un inmueble en renta, utilizado como bodega, del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Issste).

Ante ello propone al consejo general del IFE que apruebe una sanción contra el ex funcionario público, consistente en inhabilitación por cinco años para desempeñar empleos, cargos o comisiones en el servicio público. Esta conclusión deberá, en su caso, ser aprobada hoy, durante la sesión extraordinaria del consejo general del instituto. (J p.10)



### **UBICA IFE FOCOS ROJOS**

Por Érika Hernández

El IFE ubicará a las secciones electorales de atención especial y en las cuales será difícil nombrar y capacitar a funcionarios de casilla e instalar urnas por problemas de inseguridad y narcotráfico.

El Consejo General aprobará hoy la Estrategia de Capacitación y Asistencia Electoral 2012, en la que establece que, en diciembre, las Juntas Distritales aprobarán el listado de secciones de atención especial. (R /web)

### **DEBE AZTECA AL IFE \$162 MILLONES**

**Solicitan al SAT cobrar a la televisora sanciones aplicadas en 2009 y 2010**

Por Guadalupe Irizar

Televisión Azteca no ha pagado las multas que le ha impuesto el Instituto Federal Electoral (IFE), ni con el requerimiento del Servicio de Administración Tributaria (SAT).

La empresa adeuda al IFE alrededor de 162 millones de pesos por diversas infracciones a la ley electoral en varias entidades del País. (R /web)

### **DECLARAN ILEGAL COMISIÓN POLÍTICA NACIONAL DE PRD**

**Niega IFE registro a instancia interna**

Por Érika Hernández y Claudia Salazar

El Instituto Federal Electoral (IFE) declaró inexistente la Comisión Política Nacional del PRD, uno de los máximos órganos de dirección del partido.

En un oficio fechado el 13 de abril, el encargado del despacho de la Dirección Ejecutiva de Prerrogativas y Partidos Políticos del IFE, Alfredo Ríos Camarena, informó al sol azteca que no era posible el registro de la Comisión Política Nacional elegida el 9 de abril pasado, pues esa figura no está considerada en sus propios estatutos. (R /web)

### **CITA IFE A ULISES RUIZ POR POSIBLES DESVÍOS**

Por Guadalupe Irizar

El ex Gobernador de Oaxaca, Ulises Ruiz, fue citado por el IFE para una audiencia de pruebas y alegatos por presunto desvío de recursos públicos a favor del candidato del PRI al Gobierno del estado, Eviel Pérez Magaña, en 2010.

En representación del ex Mandatario priistas, acudieron a la audiencia los abogados Everardo Cabrera y Marco Tulio Rafael Ortiz Ruiz, quienes fueron notificados de la existencia de un procedimiento especial sancionador en contra de Ruiz, que resolverá el Consejo General del IFE el lunes. (R /web)



### **PANISTAS SE REÚNEN HOY PARA AFINAR EL MÉTODO DE ELECCIÓN DE SU CANDIDATO**

#### **Analizarán también la forma de reducir el número de aspirantes**

De la Redacción

El presidente del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Gustavo Madero, se reunirá hoy al mediodía con los representantes de los cinco aspirantes del blanquiazul a la candidatura presidencial para continuar “conversando sobre la propuesta de método para elegir al abanderado”, pero también, trascendió, para seguir los trabajos para depurar las candidaturas.

Los representantes de Santiago Creel Miranda, Ernesto Cordero Arroyo, Josefina Vázquez Mota, Alonso Lujambio Irazábal y Emilio González Márquez se reunirán con el presidente nacional del blanquiazul por vez primera después de que éste hizo el llamado a la unidad y a depurar las candidaturas. (J p.10)

### **EXIGE HERMANA DE FCH FUERA MANOS EN MICHOACÁN**

#### **Demanda panista a los Gobernadores no entrometerse en elección local**

Por Adán García

MORELIA.- La precandidata del PAN al Gobierno de Michoacán, Luisa María Calderón, exigió ayer a los Mandatarios tomar el ejemplo de su hermano, el Presidente Felipe Calderón, y no entrometerse en los comicios del próximo 13 de noviembre en la entidad.

"Él tiene que respetar y tiene que cuidar a todos los mexicanos, pero también espero que los Gobernadores de los otros partidos no se metan en el proceso. Los michoacanos podemos solos", advirtió. (R /web)

### **TEJE PEÑA AL 2012 UNA RED NACIONAL**

#### **Renombran estructura que heredó Montiel. Arman operadores estrategia de EPN; apoyan campañas en todos los estados**

Por Claudia Guerrero

A tres meses de que arranque el proceso electoral de 2012, Enrique Peña Nieto tiene lista una estructura nacional de operadores que le permitirá imponerse como abanderado del PRI y buscar arrebatar al PAN la Presidencia de la República.

Para impulsar sus aspiraciones, el Gobernador mexiquense heredó de su antecesor, Arturo Montiel, una organización clave para tejer una red que le aseguró presencia y liderazgos fieles en todas las entidades del País. (R /web)

### **DESCARTA PRI RUPTURA ENTRE SUS ASPIRANTES**

Por Fernando Paniagua

QUERÉTARO.- El presidente nacional del PRI, Humberto Moreira, descartó ayer rupturas por parte de los priistas que aspiran a la candidatura presidencial rumbo a 2012, pues garantizó que escuchará a todos. (R /web)



### **PIDE MANLIO ABATIR MEDIOCRIDAD**

Por Fernando Paniagua

QUERÉTARO.- El coordinador de los senadores priistas, Manlio Fabio Beltrones, consideró que sólo con un triunfo de su partido en 2012 será posible sacar al País de la mediocridad en la que se encuentra en muchos rubros.

El también precandidato presidencial sostuvo que los priistas trabajan para construir primero, un proyecto de País y, después, en unidad, obtener el triunfo en las elecciones presidenciales del próximo año. (R /web)

### **CANDIDATURA NO ES DE PEÑA NIETO: BELTRONES**

Por Mariana Chávez

Querétaro, Qro., 24 de julio. El senador Manlio Fabio Beltrones dijo que no disputará la candidatura del PRI a la Presidencia de la República al gobernador del estado de México, Enrique Peña, pues “nunca se pelea lo que no es de uno”.

Al acudir al segundo informe del gobernador José Calzada Roviroza, en el auditorio Josefa Ortiz de Domínguez de la capital queretana, expresó que su participación política obedece al interés por que México salga adelante de tanta mediocridad, no sólo en el terreno económico, sino en los resultados del combate a la delincuencia. (J p.11)

### **POSPONE EL PRD PETICIÓN DE JUICIO POLÍTICO CONTRA GÓMEZ MONT Y ARTURO CHÁVEZ**

**Se busca exhibir a funcionarios y jueces que han causado desprestigio al partido: Zambrano**

Por Alma E. Muñoz

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) buscará cerrar filas para exhibir a funcionarios y jueces involucrados en las detenciones de diversos candidatos y representantes del perredismo en distintos órdenes de gobierno, con el objetivo de revertir el desprestigio que estos hechos le han ocasionado.

El presidente nacional del instituto, Jesús Zambrano, planteó que para esto prefirieron retrasar la petición de juicio político contra el ex secretario de Gobernación Fernando Gómez Mont y contra el ex procurador general de la República Arturo Chávez Chávez, por la detención de quien fue candidato a gobernador de Quintana Roo, Gregorio Sánchez, durante el proceso electoral en ese estado, “porque estamos esperando contar con la copia de la sentencia absolutoria para poder fundamentar todavía más nuestro alegato”. (J p.12)

### **AMLO: INMORALIDAD, QUE LA HERMANA DE CALDERÓN GOBERNARA MICHOACÁN**

**Reitera apoyo al candidato perredista y pide unidad al Partido del Trabajo**

Por Ernesto Martínez Elorriaga

Lázaro Cárdenas, Mich., 24 de julio. El dirigente del Movimiento de Regeneración Nacional, Andrés Manuel López Obrador, manifestó que se deben combatir las causas que ocasionan la delincuencia, no sólo los efectos.

Ante unos 800 simpatizantes se refirió al tema de la seguridad. Afirmó que el fracaso económico generó el “estallido de odio y violencia”, porque se abandonó al pueblo y a los jóvenes les cerraron las puertas. No hay oportunidades de trabajo ni de estudio para ellos y las consecuencias son visibles, apuntó. (J p.11)



### **PREPARA AMLO SU ARRANQUE PRESIDENCIAL**

Por Érika Hernández

El Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) será la base de lanzamiento de Andrés Manuel López Obrador como aspirante presidencial.

El próximo 1 de octubre, seis días antes del arranque del proceso electoral rumbo a 2012, el tabasqueño realizará en la Ciudad de México una asamblea constitutiva con la que le dará personalidad jurídica a su movimiento. (R /web)

### **ABOGA TABASQUEÑO POR IZQUIERDA UNIDA**

URUAPAN. Andrés Manuel López Obrador pidió ayer a los partidos de izquierda apoyar la candidatura del perredista Silvano Aureoles. "Llamo a la unidad de las fuerzas progresistas en Michoacán, al PRD, PT y Convergencia, para triunfar en las urnas y evitar que arriben al poder el PRI o el PAN, lo cual sería desastroso para el pueblo de Michoacán", dijo a sus simpatizantes. (R /web)

## **LIGAS PRIMERAS PLANAS**

### **DIARIO DE QUERÉTARO:**

<http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/locales.aspx>

### **A.M. DE QUERÉTARO:**

<http://www.amqueretaro.com/periodico.php>

### **EL CORREGIDOR DE QUERÉTARO:**

<http://elcorregidor.mx/index.php/Local.htm>

### **PLAZA DE ARMAS DE QUERÉTARO:**

[http://www.plazadearmas.com.mx/images/publicacion/A\\_PORTADA\\_25JULIO.jpg](http://www.plazadearmas.com.mx/images/publicacion/A_PORTADA_25JULIO.jpg)

### **PERIÓDICO NOTICIAS: NO CUENTA CON SITIO WEB**

### **LA JORNADA:**

<http://www.jornada.unam.mx/2011/07/25/portada.pdf>

### **REFORMA:**

<http://www.reforma.com/edicionimpresa/vista.asp?seccion=primera&fecha=20110725&pagina=1&ext=pdf>



# Resumen diario de noticias **PRENSA ESCRITA**

## COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS

LUNES 25 DE JULIO DE 2011

### FUENTES

<b>DQ: DIARIO DE QUERÉTARO</b>	<b>N: NOTICIAS</b>
<b>AM: AM</b>	<b>C: CORREGIDOR</b>
<b>PA: PLAZA DE ARMAS</b>	<b>T: TRIBUNA DE QUERÉTARO</b>
<b>IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO</b>	<b>M: MAGAZINE</b>
<b>CyP: CIUDAD Y PODER</b>	<b>RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB</b>
<b>LP: LIBERTAD DE PALABRA</b>	<b>EU: EL UNIVERSAL WEB</b>
<b>J: LA JORNADA</b>	<b>R: REFORMA</b>
<b>EE: EL ECONOMISTA</b>	

# Destacan diputados logros del Gobierno estatal

por Aimée Pacheco

“Querétaro es centro de la paz” destacó el diputado Fabián Pineda a nombre del grupo parlamentario del PRI durante la sesión solemne, donde el gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa entregó su II Informe de Actividades, y las distintas fuerzas políticas reconocieron los avances de la actual administración, inclusive Acción

Nacional, aunque en su posicionamiento consideraron que son políticas públicas de Estado de anteriores administraciones a las que sólo se está dando continuidad.

Tras subrayar que en su

momento fue rechazada la propuesta de cambiar el formato del informe de gobierno, el diputado por Convergencia, José Luis Aguilera Rico destacó los rubros de seguridad, así como las áreas de oportunidad en la actual administración estatal.

“Llevamos 11 años insistiendo en la modificación del informe, solicitando una doble comparecencia. Esta en su momento fue votada en contra por la mayoría en dos ocasiones. Hoy no podemos aceptar que quienes ayer practicaron la soberbia se sientan víctimas y mártires. Sí hay que cambiar el formato, pero no a capricho de quienes impusieron el monólogo”, enfatizó.

Lanzó un reconocimiento a la tolerancia, apertura e in-

clusión en el diálogo con que se ha conducido el mandato, quien presentó un informe “sin derroche de los dineros públicos”, y subrayó que la seguridad no se puede empañar por los últimos acontecimientos del hallazgo de las narcobodegas, toda vez que lo escandaloso sería no encontrarlas. “Las obras faraónicas quedaron atrás”.

Cinco iniciativas aprobadas en el Poder Legislativo, y propuestas por el Ejecutivo en este segundo año de administración de José Calzada, fue un aspecto destacado por Fabián Pineda a nombre del grupo parlamentario del PRI.

“A diferencia de otras gestiones, la administración que encabeza el gobernador José Calzada ha dejado testimonio de la responsabilidad con que ha ejercido los recursos públicos que esta Legislatura ha dispuesto en la Ley de Ingresos y en el Presupuesto de Egresos”, dijo al reconocer la voluntad política que ha tenido el gobernador para alcanzar acuerdos con el Poder Legislativo y puntualizar que el PRI edifica el futuro y no el

pasado con el que algunos se obsesionan.

Por su parte, el diputado Gerardo Cuanalo señaló a nombre de la bancada panista que el crecimiento, desarrollo y competitividad de Querétaro, son características que se forjaron desde la década anterior y que el apuntalamiento del clúster aeronáutico, del

sector automotriz, la atracción de inversiones y el impulso al turismo de negocios a través de la apertura del Centro de Congresos, ha sido una política de Estado “de continuidad”.

En tanto que el hallazgo de las narcobodegas ha sido un logro, pero del Gobierno federal, y reprochó que la eliminación de la tenencia no hubiera sido posible sin el apoyo de Acción Nacional.

“Por una parte impulsamos temas de nuestra agenda que han encontrado eco en el Ejecutivo como la aprobación de la Ley para Desarrollo Social de las Personas con Discapacidad, y la Secretaría de la Juventud. Pero hay otros temas en los que no se han construido consensos como el caso del IEO”, dijo.

El rezago en la dotación de

servicios públicos básicos en colonias populares, fue uno de los puntos que enfatizó el Partido de la Revolución Democrática (PRD) representado por el diputado Crescenciano Serrano en la legislatura local, quien lamentó que en las administraciones panistas se les haya conocido como “asentamientos humanos irregulares con la intención de hacerlos ver fuera de la Ley”.

Mientras que la fracción del PANAL, representada por el diputado Antonio Cabrera, destacó el diálogo que han encontrado con el actual gobierno, “hemos formulado propuestas y se han convertido en realidades, demostrán-

donos que al igual que para nosotros, para el Poder Ejecutivo, las personas son la prioridad”, dijo al indicar que esta ha sido una administración de puertas abiertas que se ha caracterizado por su transparencia.

El Partido Verde, por su parte, mantendrá una revisión detallada de cada rubro del que se informa en el documento que se ha entregado, aseguró su representante, Ricardo Astudillo Suárez.